



INTERNATIONALES STORYTELLING FESTIVAL

Graz • Linz • MQ Wien • Bad Schönau

Eintauchen in die Welt des Zuhörens

10 „Schule des Zuhörens“ Workshops mit Folke Tegetthoff!

„Die Schule des Zuhörens“ ist ein Erzählvortrag. In nur rund 60 Minuten schafft es Folke Tegetthoff, Menschen für etwas zu begeistern, das in unserer lauten und hektischen Welt immer mehr in Vergessenheit gerät: das Zuhören!

Einfach nur zuhören - ist zuhören einfach?

„Die Schule des Zuhörens“ braucht kein Kostüm, keine Bühne, keine Show. Es geht nur darum: Einer erzählt, und ein anderer hört zu. Das klingt nach wenig. Und ist doch so viel.

In seinem Erzählvortrag verknüpft Folke Tegetthoff Theorie und Praxis: Er berichtet von verblüffenden Tatsachen über das Ohr und entführt mit seinen Geschichten gleichzeitig in eine wunderbare Welt: in die des Hörens.

Warum?

In unserer Gesellschaft hört kaum jemand dem anderen zu. Gerade bei Kindern und Jugendlichen führen das „Nicht-gehört-werden“ und „Nicht-zuhören-können“ - zu Konzentrations- und Leistungsschwächen, zu auffälligem Sozialverhalten und erhöhen die Neigung zu Gewalt.

Wer nicht gehört wird, fühlt sich missachtet. Wer missachtet wird, fühlt sich demotiviert, frustriert und einsam. Zuhören jedoch bedeutet: sich für jemanden Zeit nehmen, ihm Achtung, Respekt und Aufmerksamkeit schenken. Folke Tegetthoff macht den Menschen Mut, ihre Geschichte zu erzählen, sich zuzuhören und zu verstehen. Dann ist der Mensch ein Hörender und Lauschender – einer, der konzentriert und aufmerksam ist, für das Leben.

Folke Tegetthoff, Erzähler und Vortragender: „Es gibt keine größere Sehnsucht, als jemanden zu finden, der einem zuhört.“

Für wen?

In Oberösterreich werden im Frühjahr 2017 insgesamt 10 Schulen des Zuhörens vergeben. Den Teilnehmern entstehen keine Kosten. Finanziert und unterstützt wird das Projekt von Hauptsponsor Raiffeisen Oberösterreich und dem Land Oberösterreich. Medienpartner sind die Oberösterreichischen Nachrichten.

Bewerben können sich Schulen und Institutionen aller Art (außer VS). Das Programm ist grundsätzlich für alle Menschen: für Erwachsene aller Alters- und Gesellschaftsgruppen; auch für Kinder, Jugendliche und Studierende von der 1. Klasse Oberstufe bis zur Universität.

Wo?

Folke Tegetthoff hat „Eine Geschichte von Erfolg. Aus der Schule des Zuhörens“ als internationales Programm entwickelt und es bereits in Indien, Singapur, Malaysia, Thailand und den USA präsentiert – im deutschsprachigen Raum haben **bislang rund 40.000 Menschen teilgenommen**.

Ein Projekt der Wonderworld of Words GmbH

A-8413 St. Georgen 59 | Tel.: +43 (0)3183/7423 | Fax: +43 (0)3183/7423-100

office@storytellingfestival.at | www.storytellingfestival.at | www.tegetthoff.at

Firmenbuch: FN 225790w | UID: ATU 54822802



INTERNATIONALES STORYTELLING FESTIVAL

Graz • Linz • MQ Wien • Bad Schönau

Fakten

- Die Schule des Zuhörens Tournee findet im Zuge des Internationalen Storytelling Festivals linzSTORY 2017 statt.
- 10 gratis Erzählvorträge. Ermöglicht durch Raiffeisen Oberösterreich, Land Oberösterreich und Oberösterreichische Nachrichten. Den TeilnehmerInnen entstehen keine Kosten!
- Schulen (keine VS!) und Institutionen aller Art (für interne Veranstaltung) aus ganz Oberösterreich können sich bewerben!
- Dauer eines Workshops: rund 60 Minuten plus Zeit für Fragen/Diskussion
- Max. Teilnehmerzahl: 50 SchülerInnen (Erwachsene unbegrenzt)
- Aus den Bewerbungen werden zehn ausgewählt und vom Büro Folke Tegetthoff zwecks weiteren Informationen und Termin kontaktiert
- Bewerbungsfrist: **bis 3.2.2017**
- Zeitraum der Workshops: 13. bis 17. März 2017
- Bewerbungen, mit einer Begründung warum Sie einen Workshop gewinnen möchten an: Mag. Claudia Söls, **office@storytellingfestival.at**